
Protokoll BuFaTa Rat Samstag 
1. Anwesenheit 
2. Liste Ratsmitglieder  bei Paul aktualisieren 
3. Feedback zu gestern Abend und heute 
• Kneipentour super 
• Im Club zu viele 
• Heute der Tag war angenehmer als gestern 
• Gastvorträge  inklusiver Sportunterricht war super (teilweise oberflächlich) / 

Leistungsdiagnostik nicht so gut/ Vom Junkie zum Iron Man war super 
• Gastvorträge super ausgewählt (alles mit drin) 
• Gestern Nacht hat alles super funktioniert  war leiser 
• Mega geil organisiert!!! 
• Buszeiten in der App sehr gut 
• Keine Unklarheiten bei den Abläufen 

4. Ablauf von heute 
• Galaabend findet quasi in der Mensa statt 
• Bügelstation  
• Treffen um viertel nach 8 im Innenhof zum Fegen von Sören 
• 10 min 1:0 für Dortmund 
• Schuhgeraderobe 
• Mitternachtssnack mit Liste für Vegetarier 
• Bei der Verabschiedung alle auf Tribüne 
• Fotobox beim Galaabend 

5. Göttingen 
• Es dürfen keine Uni Dokumente mehr digital hochgeladen werden 
• Zum 1.1 müssen alle Dokumente gelöscht werden, die hochgeladen werden 
• Nils meint es ist Uni intern 
• Die Frage ist, ob es alle Studierenden wissen 
• Fachschaftskonferenzen/Asta müssen das intern klären 
• Magdeburg  FsRat/ Asta/ Stupa 
• BaWü unterschreibt den Vertrag nicht  vielleicht sind es genug 

6. AK Medien 
• Sponsoring  große Unternehmen, die einen langzeitigen Vertrag unterschreiben 
• Unternehmen: Adidas Nike Puma/ Kondome/ TK/ DB/ Go Pro/ Duschgel/ Edeka 

etc./Jodel/ Adac/ Ohropax/ Black role/ Studisurf… 
• Eventuell für Sommer und Winter BuFaTa unterschiedliche, damit es nicht zweimal 

im Jahr ist 
• Problem: wer kann so eine Unterschrift leisten? / Problem zwischen Spende und 

Sponsoring 
• kein rechtlicher Vertrag, sondern eine Absichtserklärung 

7. AK soziale Projekte: 
• 1200 Euro Spenden 
• 1 Euro mit in den Teilnehmerbeitrag?!  Spende ist freiwillig und daher kann man 

das nicht machen 
• BMBF macht es nicht möglich 
• Vorschlag: Beim Listen unterschreiben schon den Euro einsammeln 

8. Homepage wird bearbeitet / Sport Leben Homepage nicht mehr notwendig 



• Vorschlag aus zwei Seiten eine zu machen  
• Patrick kümmert sich um die Homepage und klärt das mit den Kosten 
• Darmstadt kümmert sich mit drum 

9. Ausrichter 
• Essen/ Dortmund ist dran Winter 2017 
• Beim Asta nachfragen, wie viel man maximal beantragen kann 
• Darmstadt hätte Lust Sommer 2018 
• Im Abschlussplenum nochmal ansprechen 

10. Sonstiges: 
• Münster stellt 3 verschiedene Rechnungen 
• Daniel aus Karlsruhe ist im neuen Vorstand (einstimmig angenommen)  Vertreter 
• Michi bleibt erster Vorsitzender  einstimmig angenommen 
• Termin Karlsruhe:  

11. AK Qualitätssicherung 
• 3 Fragebögen zur Evaluation (Theorie Ak/ Praxis Ak/ allgemein BuFaTa) 
• Teil der Kaution oder gesamte Kaution einbehalten, wenn man das nicht 

ausfüllt? 
• Fragen dienen nicht zur Verbesserung  
• Vorschlag von Patrick: alle Fachschaften sollen ein Feedback schicken 
• Abstimmung: Vorschlag Patrick: 72 dafür 5 dagegen Enthaltungen 7 

 


